

Bupati Asahan Serahkan Sertifikat Tanah Kepada Polres Asahan

Edward Banjarnahor - ASAHAN.PUBLIKSUMUT.COM

May 9, 2023 - 05:24



ASAHAN - Bupati Asahan H. Surya, BSc menyerahkan Sertifikat Tanah kepada Kapolres Asahan AKBP Roman Smaradhana Elhaj, SH, SIK, MH di Ruang Kerja Rumah Dinas Bupati Asahan, pada hari Kamis, (13/04/2023). Pada penyerahan ini turut hadir Kepala BPN Kabupaten Asahan beserta jajaran, Sekretaris Daerah Kabupaten Asahan, Asisten Pemerintahan dan Kesejahteraan Rakyat, OPD terkait dan jajaran Polres Asahan.

Mengawali pembicaraannya Bupati Asahan mengatakan, hari ini Pemerintah Kabupaten Asahan menyerahkan Sertifikat Tanah kepada Polres Asahan yang berada di Kecamatan Aek Kuasan untuk pembangunan Polsubsektor Aek Kuasan. "Diharapkan Sertifikat Tanah ini dapat bermanfaat untuk kepentingan Polres Asahan", ucapnya.

Lebih lanjut Bupati berharap, dengan adanya Polsubsektor Aek Kuasan,

diharapkan Kamtibmas di wilayah tersebut dapat terjaga. "Kami berharap pembangunan Polsubsektor Aek Kuasan dapat berjalan lancar dan selesai sesuai dengan waktu yang telah ditentukan", harap Bupati.

Terakhir Bupati berharap, kepada BPN Kabupaten Asahan dapat terus menjalin komunikasi dan kerjasama yang baik dengan Pemerintah Kabupaten Asahan, sehingga Pemerintah Kabupaten Asahan lancar dalam menjalankan program pembangunan di Kabupaten Asahan.

"Terima kasih atas bantuan yang diberikan BPN Kabupaten Asahan kepada Pemerintah Kabupaten Asahan, semoga bantuan dan komunikasi yang baik ini dapat terus terjalin, sehingga Asahan Sejahtera yang Religius dan Berkarakter dapat terwujud", ucapnya.

Ditempat yang sama Kapolres Asahan mengucapkan, terima kasih kepada Pemerintah Kabupaten Asahan yang telah menyerahkan sertifikat tanah kepada Polres Asahan untuk pembangunan Polsubsektor Aek Kuasan. "Terima kasih atas dukungan Pemerintah dan masyarakat Kabupaten Asahan dalam pembangunan Polsubsektor Aek Kuasan", ucapnya.

Kapolres juga mengatakan, pembentukan Polsubsektor Aek Kuasan ini dalam rangka kecepatan pelayanan kepada masyarakat.

"Kami akan berupaya memberikan pelayanan, perlindungan dan pengayoman kepada masyarakat dengan maksimal", tandasnya. **Edward Banjarnahor**